

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuidados básicos de las suculentas](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [MIO Cable ejecuta cambio de motor](#)

■ La región entera respira la diversidad de todos sus sentidos

## En siete días de COP16, el Valle del Cauca ha acogido con su diversidad a propios y visitantes



Foto: Gobernación del Valle

[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 29 de Octubre, 2024

Tras una semana de haberse dado inicio a la cumbre mundial sobre la biodiversidad, COP16, el Valle del Cauca ha sentido, vivido y respirado la diversidad en todos sus sentidos: ambiental, social, étnica, cultural, artística, culinaria, política, científica y humana.

Y superando los retos que plantea un evento de esta envergadura, ha sido la casa que acogió a todos y todas de manera fraterna y solidaria.

“El Valle del Cauca ha mostrado su mejor cara en donde hemos visibilizado todo lo lindo que tenemos, nuestra biodiversidad, nuestra riqueza cultural, nuestra riqueza gastronómica, hemos mostrado nuestros sitios turísticos, que ya están muy visitados y que hay muchas ganas de ir a visitarlo. Pero, además,

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

**Haz clic aquí** y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[DJ Exotic entre la vida y la muerte tras tiroteo en motel de la vía Cali-Jamundí: esto se sabe hasta el momento](#)



[Ataque a DJ Exotic: dos capturados y múltiples armas incautadas tras balacera](#)

su gente, su calidad, su alegría. Yo creo que eso es lo que tenemos que mostrar”, señaló con satisfacción la gobernadora Dilian Francisca Toro al referirse al balance de la primera semana de la Cumbre.

## La voz de los protagonistas

Y así lo ha sentido Ricaurte Capera, quien desde Chaparral, Tolima, arribó a la Zona Verde para comercializar Café, y ha quedado encantado con el Valle del Cauca, “la COP16 es mi primer evento acá en Cali, excelente el clima, la gente muy querida y un abrazo para todos e invitadísimos porque falta unos día más de COP16”.

Igual para Nicolás Bethancourt de la Oficina de la CAF en Colombia, para quien esta es su primera vez en el Valle del Cauca, “esta oportunidad me ha permitido entrar en contacto con una cultura maravillosa, un departamento que lleva la salsa en la sangre con un sabor increíble, con gente muy presta gente muy cordial y gente que siempre tira pa’ lante”.

O como lo afirmó Alejandra Vélez, de CorAntioquia, que refleja el sentir de los expositores de la Zona Verde.

“Nos han tratado súper bien, son personas muy amables muy gentiles y muy interesas en lo que nosotros venimos a contarles”

Finalmente, la mandataria destacó además que “el Valle del Cauca es el departamento más sostenible ambientalmente, es el departamento que más reforesta, es el que menos deforesta, tenemos políticas públicas claras para poder conservar nuestra biodiversidad y nuestro medio ambiente”, todas, condiciones que hacen que el Valle del Cauca brille en el concierto nacional e internacional.

Comparte esta noticia...



■ Por diferentes canales

# Beneficiarios de Fonder Valle cuentan con facilidades para el pago del crédito cero interés